

Enseignantes et enseignants des classes PEPALS

Les enseignantes et enseignants des classes PEPALS devant corriger les examens ministériels (français et mathématique) peuvent utiliser des journées en libération afin d'effectuer ces corrections.

Dans un souci d'efficacité, le Centre de services scolaire accepte que ces journées de correction aient lieu en télétravail.

Vous devez informer votre direction des journées pour lesquelles vous serez libéré et lui indiquer si ces journées auront lieu en télétravail.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Votre équipe syndicale Le 17 janvier 2023